
Ata da Quinta Reunião Pública Ordinária da Câmara Municipal de Coronel 

Pacheco - MG, realizada no dia quatro de março de dois mil e treze, às 

dezenove horas, no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 

“Sob a Proteção de Deus e em nome do Povo deste Município, iniciamos 

nossos trabalhos”. Após o Presidente Vereador Helder Campos Camilo 

proferiu chamada dos Senhores Vereadores Davis Cristian de Landa, 

Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, Geraldo José Bento 

de Carvalho, Jorge Luiz da Silva, Leandro William de Abreu, Luiz Carlos 

de Oliveira e Raimundo Salema Ribeiro. Em seguida o Presidente solicitou 

ao Secretário que fizesse a leitura da Ata anterior, que após de lida esta foi 

colocada em discussão e votação, sendo esta aprovada por unanimidade dos 

votos dos Senhores Vereadores. Presidente solicitou ao Secretário que 

fizesse a leitura de correspondências: Ofícios Nºs 041/2013, 043/2013 e 

049/2013 do Poder Executivo; Ofício nº 071/2013 do DER/MG. Presidente 

convidou para compor a Mesa as seguintes autoridades presentes: 

Excelentíssimo Senhor Antônio Lucas Pereira Neto - Vice-Prefeito 

Municipal, Vereadores da Câmara Municipal de Piau Excelentíssimos 

Senhores Luiz Eduardo Condé - Presidente da Câmara e José Maria 

Mendes - 1º Secretário e Doutora Caroline Fávero Lima Delage - Assessora 

Jurídica desta Casa. Após o Presidente passou-se para apresentação de 

Proposições: Vereadores Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca 

Guerra, Helder Campos Camilo, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos 

de Oliveira apresentaram as seguintes proposições Requerimento Nº 

029/2013 Pedido de Encaminhamento: Encaminhe à Câmara Municipal no 

prazo máximo de 15 dias, conforme disposição do art. 50, XIV da 

Constituição Local, cópia do processo licitatório nº 001/2013- convite nº 

001/2013, contratado Dr. Anderson Coelho Pereira, que teve por objeto a 

contratação de serviço de Assessoria Jurídica, Administrativa e 

Controladoria Interna, no valor de R$ 74.750,00 (setenta e quatro mil 

setecentos e cinquenta reais) e cópia do processo licitatório nº 001/2013 – 

convite 005/2013, contratado Mário de Lima Rodrigues Junior, que teve 

por objeto a contratação de serviço de assessoria de planejamento e gestão 

com visita técnica uma vez por semana, no valor de R$75.249,85 (setenta e 

cinco mil duzentos e quarenta e nove reais e oitenta e cinco centavos); 

Requerimento Nº 030/2013 Pedido de Encaminhamento: 1. Encaminhe à 

Câmara Municipal informação sobre o valor total dos gastos com pessoal 

referente ao mês de fevereiro de 2013. Vereador Jorge Luiz da Silva 

apresentou as seguintes proposições Pedido de Providência Nº 031/2013 - 

Que seja colocada boca-de-lobo ou uma manilha de porte maior, para saída 

das águas pluviais na Rua Geraldo Teodoro de Melo no Bairro Santa Rita; 

Pedido de Providência Nº 032/2013 - Que seja colocada lâmpadas na 

Feirinha, próxima a Agência do Banco do Brasil ao lado da Rodoviária, no 

Centro do Município de Coronel Pacheco - MG; Pedido de Providência Nº 



033/2013 - Que seja implantado Curso de Informática para os alunos da 

Escola Municipal Edgard Paiva Aguiar na Comunidade de João Ferreira. 

Vereador Helder Campos Camilo apresentou as seguintes proposições 

Pedido de Providência Nº 034/2013 - Que seja providenciada a limpeza e 

melhoria da Servidão Pública situada no Centro deste Município, próximo 

a Lotérica até o acesso do Estádio Municipal Argeu Afonso da Costa. 

Pedido de Providência Nº 035/2013 - Que a Administração Municipal 

notifique o Senhor Aparecido Floriano Bitencur, proprietário do lote na 

quadra 7 situado na Rua Santa Terezinha no Bairro São Cristóvão. 

Vereador Raimundo Salema Ribeiro apresentou Pedido de Providência Nº 

035/2013 - Que seja construído um Parque Infantil próximo ao Trailer do 

Paulinho na Praça de Esportes José Manoel Fernandes, no Bairro São 

Cristóvão. Em seguida o Presidente passou para a Segunda Parte: Ordem 

do Dia: Apresentação, Discussão e Votação dos Pareceres das Comissões 

de Legislação Justiça e Redação, Fiscalização Financeira e Orçamentária e 

Serviços Públicos Municipais aos Requerimentos Nºs 020/2013, 021/2013, 

022/2013, 023/2013, 024/2013, 025/2013, 026/2013, 027/2013 e 028/2013 

e Pedidos de Providências N°s 018/2013, 019/2013, 020/2013, 021/2013, 

022/2013, 023/2013, 024/2013, 025/2013, 026/2013, 027/2013, 028/2013, 

029/2013 e 030/2013. Os Pareceres das Comissões Permanentes, 

Requerimentos e Pedidos de Providências foram aprovados em votação 

única por unanimidade dos votos dos Senhores Vereadores. Presidente 

solicitou que constassem em ata que todos os pareceres e proposições 

constantes da Ordem do Dia foram entregues aos Vereadores, antes das 

votações respectivas, mediante Termo de Recebimento. Antes da palavra 

livre a Doutora Caroline Fávero Lima Delage fez explanações referentes ao 

Projeto de Lei Nº 735/2013 que “Autoriza conceder reajuste aos servidores 

municipais que auferem mensalmente vencimentos superior ao mínimo 

vigente e dá outras providências.” Autoria do Poder Executivo orientou aos 

Senhores Vereadores quanto aos procedimentos legais. Vereador Davis 

Cristian de Landa pediu a palavra para esclarecer para a Doutora Caroline e 

demais Vereadores que o Prefeito e sua Assessoria Jurídica deixaram bem 

claros que o aumento salarial será este, que está certo o Projeto de Lei, não 

vai ser alterado e o servidor que achar que está errado se quiser entra na 

justiça com processo. Presidente da Câmara Municipal de Piau - Exmo. Sr. 

Luiz Eduardo Condé manifestou saudações aos presentes e agradeceu a 

oportunidade de está presente nesta reunião e colocou a Câmara Municipal 

de Piau a disposição. Convidou os ilustres Vereadores para participarem 

das Reuniões Plenárias realizadas todas às quartas-feiras no horário das 

19:00 horas. Presidente passou para a Terceira Parte: Grande Expediente 

declarando palavra livre aos Senhores Vereadores. Vereador Davis Cristian 

de Landa manifestou saudações aos presentes comentou que foi 

protocolado na Prefeitura Municipal de Coronel Pacheco inscrição de 30 



(trinta) pessoas que serão beneficiadas com o projeto de casa popular que o 

Município irá doar. Comentou que foi arrumada a estrada para subida da 

ETA. Vereador Leandro William de Abreu manifestou saudações aos 

presentes e agradeceu ao Presidente pelo Ofício encaminhado ao DER/MG 

e espera que este órgão faça a construção desta ciclovia e deveria ser feito 

outro ofício reforçando a construção de acostamento. Comentou que 

Coronel Pacheco está gastando o valor mensal de R$ 8.529 (oito mil 

quinhentos e vinte e nove reais) com jurídico da Administração Municipal 

e que saiu na AMM outra publicação onde será gasto com Procurador 

quase R$ 10.000,00 (dez mil reais). Espera que o Executivo tenha mais 

transparência nas publicações dos seus atos antes da realização, pois as 

coisas já estão saindo prontas. E hoje teve uma informação que a Licitação 

para compra de Material Escolar já está pronta e não foi publicada. Então 

que publique antes de acontecer o contrato de licitação, para que as pessoas 

que queira participar tenha a oportunidade de fazer. Disse que vai procurar 

saber se esse jurídico da Prefeitura é o mesmo advogado que está contra o 

nosso processo de compra de voto na justiça, o Doutor Anderson. Pediu ao 

Líder do Prefeito Davis a questão de fisioterapia no Município, pois hoje 

foi parado na rua e perguntaram se está liberado ou não. E não soube dá 

informação, mas agora vai pedir para procurar ao Márcio Reginaldo da 

Silva - Secretário Municipal de Saúde. Falou que entende o posicionamento 

da nossa Assessora Jurídica. Vereador Geraldo José Bento de Carvalho 

manifestou saudações aos presentes e falou que se tratando de funcionários 

públicos aposentados gostaria de pedir Moção de Parabenização aos 

funcionários Sebastião, Rocha e Maria das Graças que tanto contribuíram 

para nosso Município. Comentou que amanhã será iniciada a operação tapa 

buracos no Município. Pediu para o Presidente desta Casa encaminhar um 

Ofício ao DER/MG para efetuar podas de árvores no trevo próximo a 

entrada de nossa cidade. Vereador Jorge Luiz da Silva pediu aparte e 

sugeriu que fosse confeccionada uma placa em homenagem a estes 

servidores aposentados. Vereador Helder Campos Camilo pediu aparte 

achou interessante a ideia da homenagem com placas, inclusive comentou 

que já tinha falado na Secretaria da Câmara que gostaria de fazer uma 

Moção de Parabenização para o Senhor Rocha vamos fazer uma 

homenagem a estes funcionários que tanto fizeram pelo Município. 

Vereador Raimundo Salema Ribeiro pediu ao Vereador Felipe Fonseca 

Guerra que comunique as Comunidades de João Ferreira e Ribeirão de 

Santo Antônio que a Doutora Letícia e Doutor Geraldo irão atender nos 

Postos de Saúde desta localidade e a Ginecologista irá atender também 

todos os sábados. Moção de Parabenização ao Júlio César Delgado pela 

votação que teve em Brasília concorrendo a Presidência da Câmara dos 

Deputados. Disse que esteve conversando com o Deputado Júlio César 

Delgado buscando apoio para atender alguns pedidos para nosso 



Município. Disse que estaremos à disposição do Município e para apoiar ao 

Projeto de Lei Nº 735/2013 e chegar num acordo para o melhor dos 

Servidores. Vereador Leandro William de Abreu pediu aparte disse que 

recebeu uma resposta da Prefeitura sobre tudo que deve a Prefeitura e quem 

quiser ficará a disposição dos demais Vereadores. Vereador Jorge Luiz da 

Silva manifestou saudações aos presentes e falou que também esteve nesta 

reunião com o Deputado Federal Júlio César Delgado que estas máquinas 

que serão doadas são obra do Projeto da Presidente Dilma e falou que vai 

empenhar para trazer esta patrol para o Município. Vereador Luiz Carlos de 

Oliveira manifestou saudações aos presentes e disse que nesta próxima 

quinta-feira serão realizadas duas licitações na Prefeitura Municipal de 

Coronel Pacheco, estará presente e sua função é fiscalizar. Desejou a todas 

as mulheres de nosso Município um feliz Dia Internacional da Mulher que 

será comemorado no dia 8 de Março, são elas que faz crescer em tantas 

profissões. Presidente da Câmara Municipal Vereador Helder Campos 

Camilo manifestou saudações aos presentes e Pediu ao Líder do Prefeito 

Vereador Davis Cristian de Landa a resposta dos Ofícios Nºs 061/2013 e 

062/2013 desta Casa Legislativa encaminhados ao Poder Executivo 

solicitando informações quanto aos Projetos de Leis Nºs 733/2013 e 

734/2013 que estão em tramitação nesta Casa e precisam destas 

informações para aprovação destes tendo em vista o regime de urgência. 

Disse que vai mandar divulgar uma mensagem homenageando o Dia 

Internacional da Mulher. Agradeceu a presença dos Vereadores da Câmara 

Municipal de Piau e do Senhor João Batista da Silva que sempre 

acompanha nossas reuniões. E, não havendo mais nada a tratar o Presidente 

declarou encerrada esta sessão. E, eu, Felipe Fonseca Guerra, Vereador, 

Secretário desta Reunião, lavrei a presente Ata que após de ser lida, e, 

aprovada vai assinada por mim, e, pelos demais Membros desta Mesa 

Diretora. Coronel Pacheco, 18 de março de 2013. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


